

Les cadastres multifinalités ; une réalité augmentée?

Claire Galpin (France)

SUMMARY

Les cadastres multifinalités ; une réalité augmentée ?

Du cadastre général algérien au cadastre multipropósito colombien en passant par la réforme du foncier rural ivoirien et des expériences diverses et singulières de mise en place de cadastres alternatifs comme outils de sécurisation foncière, cette communication étudiera les multiples finalités de ces cadastres et analysera les succès, échecs et difficultés méthodologiques qui conduisent à un outil de bonne gouvernance.

Multi purpose cadastre: An augmented reality?

From the Algerian “Cadastre Général” to the Colombian “Catastro multipropósito”, through the reform of the Ivorian rural land and the diverse and singular experiences of setting up alternative land registers as tools for land security, this paper will study the multiple purposes of these cadastres and analyze successes, failures and methodological difficulties that lead to a good governance tool.

Les cadastres multifinalités ; une réalité augmentée? (9153)
Claire Galpin (France)

FIG Working Week 2017
Surveying the world of tomorrow - From digitalisation to augmented reality
Helsinki, Finland, May 29–June 2, 2017